

Haut-Ogooué/Département de la Passa/Franceville/Vie des entreprises

Le patron de la SEEG mobilise ses équipes



Les responsables de la SEEG échangeant...



... avec le personnel.

N.O.

Franceville/Gabon

APRES sa prise de fonction à la tête de la direction générale de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), survenue à la suite de la réquisition de ladite société par l'Etat gabonais, le 16 février 2018, le directeur général délégué de cette entreprise, Marcellin Massila Akendengue, a effectué une visite de travail de 72 heures dans le Haut-Ogooué, du 1er au 3 août dernier.

Accompagné d'une équipe de techniciens et du directeur des ressources humaines, Catherine Diana Olendo, il s'est déployé

dans la région-Est (DRE), où il a été reçu à Franceville, par le directeur de ladite région, Pépin Manfoumbi et son équipe. M. Massila Akendengue s'est ensuite rendu à Moanda, Koula-Moutou et Lastoursville, à la rencontre des personnels des dites agences. Au centre des échanges, les questions liées au fonctionnement de la Seeg, un rappel historique sur le contexte de concession et de privatisation de la société, la résiliation du contrat avec Veolia, la réquisition de la Seeg par l'Etat, les enjeux à venir ainsi que les projets. « Il s'agit de mobiliser les équipes, de les sensibiliser et les motiver pour qu'ensemble nous puissions atteindre les objectifs de satisfaction



Visite de la délégation dans les installations de Poubara.

de la clientèle. Nous avons de gros challenges », a-t-il indiqué.

Le séjour de Moanda a également permis à la direction générale de la Seeg de rencontrer les dirigeants de la Compagnie minière

de l'Ogooué (Comilog), au cours d'une démarche d'écoute et d'échanges avec ce client de longue date. « Nous avons examiné ensemble les modalités de coopération dans le cadre du développement des pro-

jets de la Comilog, notamment les travaux des zones de relogement des agents pour pouvoir apporter l'eau et l'électricité à ces populations... », a expliqué le DG de la Seeg. Les installations de Moanda, notamment la station d'eau et la centrale thermique, ont été passées au peigne fin. De même que celles des deux Poubara, situées à quelques encablures de Franceville. Au terme de la visite, les agents techniques de Poubara ont eu droit aux mêmes informations que ceux des agences. « Cela fait sept mois aujourd'hui que nous œuvrons pour pouvoir améliorer la qualité du service. La visite des installations nous a permis de toucher du doigt la réalité, pour mieux l'appréhender.

D'autant plus qu'un budget d'investissement a été mis en place pour pouvoir lever un certain nombre de contraintes », a expliqué Marcellin Massila Akendengue. Soulignant, par ailleurs, la forte croissance de la production de l'électricité et de l'eau dans la région-Est du Gabon. « En matière d'électricité, nous avons la capacité de satisfaire la demande, moyennant quelques travaux sur des ouvrages importants. En eau, il y a quelques difficultés, mais une équipe de techniciens a pu recueillir les informations nécessaires pour lever ces contraintes le plus rapidement possible », a-t-il déclaré.

... et visite du ministre de l'Education nationale à Franceville, Akiéni et Moanda

Pour évaluer les travaux de réfection des établissements scolaires

Jacob MOUKOUANGUI

Franceville/Gabon

EN prélude à la prochaine rentrée des classes, le ministre d'Etat en charge de l'Éducation nationale, Francis Nkea Nzigue, est allé toucher du doigt l'état d'avancement des travaux de réfection des établissements scolaires, lancés il y a plus d'un mois à Franceville, Akiéni et Moanda.

Pour le chef-lieu du Haut-Ogooué, il s'agit des écoles communales A et B, Application Enif, Ngoungoulou, Matebele, Ombele, sino-gabonaise, Makana, Ondzeye et Ongouegne. A Akiéni, les écoles d'Obia et d'Obegue, et à Moanda, l'école communale A ainsi que celle de Leyima. Le tour du propriétaire a été fait par le ministre d'Etat en compagnie des autorités provinciales, dont la secrétaire générale de province, Nicole Nohando, et le préfet de la Passa, Barnabé Mbangalivoua. Occasion pour lui a permis d'exprimer sa totale satisfaction quant au déroulement normal de ces travaux qui concernent,



Le ministre d'Etat Francis Nkea a parcouru plusieurs établissements...



Un ouvrier s'attelle ici à restaurer l'étanchéité d'une toiture.

pour l'essentiel, la peinture, la plomberie, l'électricité, la charpente, l'étanchéité, la maçonnerie.

Exécuté par Bati-Vert, une petite entreprise locale, ce chantier est suivi sur le plan technique par



... pour évaluer le niveau d'avancement des chantiers.



Une vue de la salle informatique du lycée Marcel Amogho.

L'Agence nationale des grands travaux d'infrastructures (ANGTI). Il devrait permettre à la

communauté scolaire de commencer l'année dans de très bonnes conditions. Lors d'un entretien avec les

médias locaux, le ministre de l'Éducation nationale a évoqué la question de l'informatisation des établissements. Un processus qui, a-t-il dit, suit son cours et concerne 106 établissements publics répartis sur l'ensemble du territoire national. Chacun d'eux devrait bénéficier de salles informatiques à raison de 30 ordinateurs par salle. L'une des retombées positives de ce processus, a précisé Francis Nkea Nzigue, sera aussi la suppression du transport du dispositif souvent mis en place lors des examens. Ce qui voudrait dire que, depuis la direction générale des examens et concours, les sujets pourraient être envoyés directement aux centres de composition par voie électronique. Réagissant enfin au pourcentage enregistré à l'issue de l'examen du baccalauréat aussi bien technologique que de l'enseignement du second degré général, le ministre d'Etat a tiré son chapeau à tous les acteurs qui se sont impliqués dans ce processus.